



TOUR DE FORCE RICHE EN COULEUR A COLOGNE

COLOGNE, le 31 juillet 2008 – L'usine allemande de Niehl d'où sortira très bientôt la nouvelle Fiesta, a subi une métamorphose riche en couleurs et répond désormais au nom de « Fiesta Love Factory ».

Pour célébrer la nouvelle ère dans laquelle la séduisante Fiesta va jouer un rôle majeur, l'usine Ford d'un gris discret le long du Rhin a été revêtue d'une tourbillonnante féerie de rouge, de vert, de rose, de bleu et de jaune. Karl Anton, directeur de l'usine de Niehl, a déclaré : « Nous sommes certains que la métamorphose riche en couleurs de notre usine Ford Fiesta surprendra beaucoup de gens. On a beaucoup spéculé sur l'intention de ce surprenant changement d'image et nous pouvons enfin dévoiler le mystère. Étant donné que nous avons développé la nouvelle Fiesta avec beaucoup d'amour et de passion et que nos collaborateurs sont déjà follement épris de la nouvelle Ford Fiesta, nous avons décidé de baptiser désormais l'usine la « Fiesta Love Factory » et de décorer le bâtiment comme il se doit. Nous pensons que le public tombera tout aussi amoureux que nous de la nouvelle Fiesta ! ».

Bref, une visite sur le site www.fiestalovefactory.com est indispensable, mais vous pouvez trouver différentes « expériences » également aux adresses ci-dessous.

L'expérience airbag : <http://www.youtube.com/watch?v=xqDM908h1mc>

L'expérience chauffage : <http://www.youtube.com/watch?v=U6uk6BzZ-K0>

L'expérience essuie-glace : <http://www.youtube.com/watch?v=oG3TYZ7zyUQ>

###

Vous trouverez le communiqué de presse et des photos en haute résolution sur www.fordpresse.be



| COMMUNIQUE DE PRESSE

Pour de plus amples informations :

Jo Declercq

Tél. : +32 2 482 21 03

jdecler2@ford.com